

Sommerbrunch der Eberhard-Loge Stuttgart

Bei strahlend schönem Wetter konnte die Eberhard-Loge ihr, wegen Corona lang vermisstes Sommerfest feiern. Hatten wir bisher immer zu einem Grillfest eingeladen, wollten wir in diesem Jahr etwas Neues wagen. Wir organisierten einen Brunch.

Für das Speisenangebot wurde ein Party-Service beauftragt. Aufbau und Dekoration der Gartenterrasse wurden von einigen Brüdern mit Gattinnen und zwei externen Helfern durchgeführt.

Das Fest konnte um Punkt 10:00 Uhr beginnen. Das gute Essen, die kühlen Getränke und angenehme Gespräche sorgten für eine wohltuende und lockere Stimmung.

Zum Ende des Festes haben die Mitglieder der Eberhard-Loge Stuttgart durchweg zufriedene Gäste verabschiedet.



Am 17. Juli 2022
trafen wir uns im
Garten des Logenhauses
in Stuttgart-Gänsheide.



Der stellvertretende Vorsitzende der Eberhard-Loge Stuttgart, Norbert Kehrer mit Partnerin, bereitete das Fest vor. Ihm und seiner Partnerin nebst unserem Alt-Vorsitzenden Klaus Barth (nicht im Bild) gilt unser besonderer Dank, da deren größte Sorge das Wohl der Gäste war. Es war eine sehr schöne ‚Hocketse‘.

Bericht: Klaus Barth, Alt-Vorsitzender
Bilder: Karl-Heinz Schlüter, Vorsitzender,
Eberhard-Loge Stuttgart

